



Kaliba - Trieb

+43 3512 82847

kaliba-trieb@aon.at



UFO-Alarm über Knittelfeld?

Das bekannte „UFO-Paar“ Waltraud Kaliba und Jürgen Trieb sorgt wieder für Aufsehen – dieses Mal in einer TV-Dokumentation über den „UFO-Hotspot“ im Aichfeld.

In „Rätselhafte Lichter – Erscheinungen in Knittelfeld“ kommen Ufologen, Wissenschaftler und Augenzeugen zu Wort und gehen der Frage nach: „Was sind die unbekannten Flugobjekte über dem Murtal?“ Am kommenden Freitag läuft die Dokumentation erstmals im Fernsehen. ServusTV bringt die Gesprächsstoff bietende Sendung ab 21.15 Uhr.

In der schon 2014 gedrehten Dokumentation widmet man sich der im Sommer 2003 anormalen Beobachtungen am Aichfelder Nachthimmel. Augenzeugen berichteten schon in der Vergangenheit von ähnlichen Erlebnissen. Immer geht es um rätselhafte gleißende Lichter - und immer in derselben Gegend: Knittelfeld und die umgebenden Berge und Täler. Sogar in alten Aufzeichnungen und Sagen ist das Phänomen beschrieben. Warum gibt es diese rätselhaften Sichtungen von gleißendem Licht sogar unter der Erde? Und warum ist Knittelfeld auf der NASA-Liste der Hotspots ganz weit oben?

Als anerkannte „UFO-Experten“ zeigen die Knittelfelder Waltraud Kaliba und Jürgen Trieb ihre jahrzehntelang akribisch gesammelten Fotos und Videos. Diese Aufzeichnungen bieten die Grundlage für Nachforschungen zahlreicher internationaler Wissenschaftler. Auch wenn ihre Arbeit, wie die beiden sagen, „von der einheimischen Bevölkerung immer wieder belächelt“ wird, so ließen sich die Forscher bis dato nicht unterkriegen. Für sie steht fest: „Knittelfeld ist und bleibt ein einzigartiges Phänomen!“ In nächster Zeit soll ein Buch des Paars auf den Markt kommen, bestimmt wird auch dieses wieder für Diskussionsstoff sorgen.

